
 

 

 

 

 
 
 
 

岡山市議会６月定例議会は 28日に、議案 42件を可決し

て閉会しました。党市議団は 3 件の議案に反対し、竹永み

つえ議員が討論に立ちました。 

足守地域の大規模太陽光発電施設の計画に反対する陳情

は、全会一致で採択されました。市立横井保育園の保護者が

提出していた民営化反対の陳情は、採択を主張したのが党市

議団だけで、継続審査となりました。 

 

  ＜党市議団が反対した 3議案の内容＞ 

①補正予算……新斎場（北区富吉地区に建設計画が進行中）の来年度以降分の予算確保（債務

負担行為）のために、新たにガス管工事費用の 2億 6,400万円を増額するもの。予算上限は、

これまで 50億円だったものを最大 70億円までと答弁。計画地は産廃処分場跡地で、市が宅

地並み価格で購入した 4 億 3,000万円は不当に高いと、住民が裁判を起こし係争中。環境や

安全面を心配する近隣住民の声に応え、計画を白紙に戻して丁寧な対応をすべき。 

②旅館業法施行条例の規制緩和……旅館・ホテルの営業を大幅に規制緩和する内容。アパート

やマンションの 1 部屋からでも営業可能、部屋の明るさ・廊下・トイレなどの設置基準を緩

和、1室あたりの利用人数制限も撤廃。さらに政令では、フロントや玄関帳場、人員配置も不

要、暖房の設備基準も廃止。宿泊者の安全や周囲の住環境を脅かす規制緩和には反対。 

③宇野幼稚園・保育園の園舎増築工事……宇野保育園と宇野幼稚園を統合してこども園化する

園舎増築工事。工事場所となっている保育園とは別の場所にある幼稚園は、事実上廃止。未入

園児が 1500 人近くいる岡山市で、保育定員がほとんど増えないこども園にこだわり、保育

園を廃止することは、待機児童解消に逆行する。市立園を 90以上廃止する計画を撤廃し、市

立幼稚園の活用や認可園・保育士増に本気で取り組むべき。 
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足守太陽光反対の陳情は全会一致で採択 

 

賛否の分かれた議案に対する各会派の態度 

 結果 
自民党 
市議団 

自民党 
政隆会 

公明党 
市議団 

おかやま 
創政会 

市民 
ネット 

共産党 
市議団 

①補正予算 ○ ○ ○ ○ ○ × × 

②旅館業法施行条例改定 ○ ○ ○ ○ ○ △ × 

③宇野こども園化工事 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 

   ○賛成 ×反対  △一部反対 

------ 市議団の活動は団ブログで。  共産党岡山市議団  で検索（毎日更新中！） ------- 

６月議会 

閉会 

 

反対討論に立つ竹永みつえ議員 


